

Infoabend in Linz: „Mein Weg zur Kinderpraxis“



Netzwerken für eine sichere Versorgung

Ende März luden die ÖGK in Linz und das Servicecenter „Meine eigene Praxis“ zu einem Infoabend über den Kassenvertrag für Kinder- und Jugendheilkunde ein. Die Gruppe der Teilnehmerinnen und Teilnehmer setzte sich aus Studierenden sowie aus Ärztinnen und Ärzten zusammen, die sich zurzeit in Ausbildung befinden oder sich für einen Vertrag in diesem Bereich interessieren.

Dr. Clemens Gumpenberger, niedergelassener Kinderarzt, bezeichnet sich selbst als „Kassenarzt mit Leib und Seele“. Im Rahmen seines Vortrags erzählte er aus seinem Arbeitsalltag und wies auf die Wichtigkeit von Kassenärztinnen und -ärzten für eine wirksame Versorgung der Bevölkerung hin.

Auch Dr.ⁱⁿ Marlena Prey, niedergelassene Kinderärztin im Team von „Die Hausärzte“ in Enns, gab einen Einblick in die Praxis und betonte die Vorteile des Arbeitens in einer Primärversorgungseinheit wie die gute Vereinbarkeit von Beruf und Familie.

Dr.ⁱⁿ Christina Wagner ließ die Anwesenden an ihren Erfahrungen als Lehrpraktikantin teilhaben, die sie sowohl in die Stadt als auch aufs Land führte. Sie gab eine klare Empfehlung für Lehrpraktika ab, da in einem solchen Rahmen bereits nach kurzer Zeit fachliche Aufgaben in Absprache mit dem Lehrpraxis-Inhaber möglich seien. Durch die Tätigkeit in einer Ordination könne man vorab Praxisluft schnuppern und sich mit den Abläufen vertraut machen.

Ein Input von Gregor Hable aus dem Fachbereich Versorgungsmanagement 3 rundete den ersten Teil des Abends ab. Er präsentierte den interessierten Zuhörerinnen und Zuhörern die unterschiedlichen Zusammenarbeitsmodelle unserer ÖGK und wies auf die zahlreichen Vorteile eines Kassenvertrags hin. Am Ende seiner Präsentation stellte er Unterstützungsangebote für neue Vertragspartnerinnen und Vertragspartner vor, die angehenden Kassenärztinnen und -ärzten die Niederlassung erleichtern sollen.



Im Anschluss an die Vorträge gab es zahlreiche Fragen aus dem Publikum. Sie betrafen hauptsächlich die Lehrpraxis, den optimalen Zeitpunkt dafür und den generellen Wunsch nach mehr Informationen zu diesem Thema.

Die folgende Diskussion dreht sich u.a. um die spezifischen Probleme in der Stadt. Auch hier zeigte sich, wie wichtig Kassenärztinnen und -ärzte für die Versorgung der Bevölkerung sind.



Ihre Ansprechpersonen

Monika Reitinger

Versorgungsmanagement 1
E-Mail: vertragsarztstellen-14@oegk.at
Tel.: +43 50766-14104838

Gregor Hable

Servicecenter - Meine eigene Praxis
E-Mail: meine-eigene-praxis@oegk.at
Tel.: +43 50766-14102029